

El Ayuntamiento presenta un amplio paquete de medidas ‘anticrisis’

Gabriel Jaime

El Ayuntamiento acaba de presentar un nutrido paquete de medidas para aliviar la cada vez más grave situación de desempleo en la localidad. Un buen número de cursos formativos y obras públicas están ya en marcha para mitigar el golpe de la crisis. El objetivo, naturalmente, es generar empleo directo, pero también aprovechar para mejorar la cualificación mediante la formación, una herramienta muy útil, especialmente en tiempos de crisis.

Se trata de bajar una cifra que empieza a asustar: 1.731 parados en La Solana a fecha 31 de marzo. Habrá prioridad para las 531 personas que ni siquiera tienen prestación por desempleo, lo que supone un 31 por ciento del total de parados. El alcalde, Diego García-Abadillo, explicó en rueda de prensa que el criterio de preferencia lo encabezarán “las familias donde no entre un euro en la casa a final de mes”.

Habrán planes de empleo sin interrupción, como mínimo hasta el mes de septiembre. La Ciudad Deportiva, dijo el alcalde, dará empleo a unas 70 personas, y



la reforma del Cine Cervantes empleará a otros 10 trabajadores. Además, anunció que está a punto de adjudicarse la obra del nuevo Centro de Salud, cuyo presupuesto alcanza los 6 millones de euros. También se refirió al Centro de Nuevas Tecnologías, a la nueva biblioteca, al Aula de la Naturaleza, a la ampliación de los colegios o las obras del nuevo Parque Empresarial, que comenzarán en breve.

Formación y cualificación

Destaca el proyecto de formación y empleo a través de una Escuela Taller denominada “Aula Taller Municipal”, financiada con fondos municipales. También se ha preparado una amplia oferta de formación profesional, con ofertas para Internet, informática, ayuda a domicilio o auxiliar de geriatría. Junto a CC OO, UGT, COCENFE y la Fundación de la Construcción se harán cursos de soldadura, carretillero, energías renovables, celador sanitario y de prevención de riesgos laborales. El Legado Bustillo prepara dos cursos de medio ambiente y camillero, y el Centro de la Mujer realizará otros programas de formación que se unirán a los ciclos formativos de grado medio del IES “Modesto Navarro”.



Coches históricos en un lugar histórico

Cuarenta turismos de época hicieron escala en la Plaza Mayor dentro del Rally del Agua, organizado por la Asociación de Coches Históricos de Ciudad Real, vehículos del año 38 hacia abajo cuyos propietarios son entusiastas de estas piezas de museo. Al presidente de la asociación, Juan Enrique Romero, le ofrecieron 25 millones por el suyo y, por supuesto, no aceptó.

Fe de errores

En el número anterior publicamos que el premio del banquete de la fiesta de El Mirador del Parque había sido para José Antonio Estacio y Juana Velasco, cuando él se llama en realidad José Ángel, que se casaron el 29 de marzo de 2008.

En el número anterior hicimos pública la relación de firmas participantes en la I Feria del Stock, omitiendo involuntariamente Mercería Esmeralda, que también estuvo presente.